

Nirvana

En Seattle, en el año 1985, Kurt Cobain, Krist Novoselic y Dale Crover se unieron para tocar en pequeños clubes de la ciudad. Ese fue el comienzo de "Nirvana", banda que más tarde se convertiría en el máximo exponente de la música "grunge".

En 1986 editaron su primer demo. Fue un trabajo casero grabado en un cuarto de una tía de Cobain. Pero en 1988 grabaron su primer sencillo, que incluía las canciones "Love Buzz" y "Big Cheese". Para entonces, el batería Dale Crover había sido sustituido por Chad Channing.

Su primer álbum de estudio, llamado "Bleach" se grabó en apenas tres días y con un presupuesto de 600 dólares. Mientras tanto seguían tocando en pequeños clubes y habían tomado la costumbre de romper sus instrumentos al finalizar cada recital.

En 1990 grabaron su segundo álbum, titulado "Nevermind". Para este disco Dave Grohl, que sustituyó al baterista Chad Channing en plena grabación. El trabajo vendió más de 15 millones de copias y transformó a Nirvana en una banda reconocida a nivel mundial. Dos años después editaron un álbum con temas inéditos, sólo conocidos por aquellos que acudían a ver sus conciertos. El título del disco fue 'Incesticide'.

Su primer álbum de estudio, llamado "Bleach" se grabó en apenas tres días y con un presupuesto de 600 dólares. Mientras tanto seguían tocando en pequeños clubes y habían tomado la costumbre de romper sus instrumentos al finalizar cada recital.



Cobain, Novoselic y Crover.

En 1993 se encerraron nuevamente en un estudio para grabar "In Utero", con el que intentaron alejarse un poco de su anterior éxito comercial. El nuevo disco tuvo una gran recepción por parte del público, sin embargo ellos no se sintieron satisfechos con el resultado obtenido.

A finales de 1993 grabaron el "MTV Unplugged", que salió a la venta un año después, luego de la repentina muerte de Kurt Cobain (se suicidó disparándose en la cabeza con una escopeta).